
Conseil municipal du mardi 2 mars 2010  

Pr ésent s :  
Henr i Benière , Ber nadet t e Chaize , Fr ançoise Charreyron , Annie Lagniet , Philippe Lagniet , 
J ulien Tar dy, Rober t  Tardy , I sabelle Ver nay , Mar c Vernay ,  
Ber nar d Villemagne.  

Excusé : Guy Planf oret  

Secr ét air e de séance : Annie Lagniet  
  

Le compt e r endu du conseil municipal du mar di 19 j anvier  est  appr ouvé. 
  
  

Ordre du j our  
  

1.    Engagement  d’une pr océdur e de modif icat ion simplif iée du POS dans le cadr e d’un 
développement  économique à vocat ion spor t ive et  t our ist ique sur  le sit e de 
Chaubour et . 

Rober t  Tar dy explique les disposit ions act uelles : le t er r ain est  sit ué en zone NAL et  
compor t e un emplacement  r éser vé pour  par king ou marché. Ce t er r ain a ét é vendu par  un 
pr ivé à la communaut é de communes pour  un par king. La Communaut é de communes apr ès 
délibér at ion pr opose de vendr e une par t ie du t er r ain à l’ent r epr ise Raidlight . Rober t  Tar dy  
demande si le conseil veut  bien se pr ononcer  pour  un sr ut in à  bullet in secret  : pour  ou cont r e 
la modif icat ion du POS pour  lever  cet t e r éser ve.  
Philippe lagniet  se demande si l’on peut  vot er  sachant  qu’on ne dispose pas suf f isamment  
d’élément s au niveau j ur idique. 
Benoit  Laval (pat r on de Raidlight ) se pr opose d’éclair cir  le pr oj et . Le conseil lui r épond qu’il 
n’a pas le dr oit  d’int er r ompr e le conseil. 
Le conseil vot e à main levée pour  le scr ut in  à bullet in secr et  de la décision sur  la modif icat ion 
du POS, sauf  Philippe Lagniet  qui ne veut  pas par t iciper  au vot e. 
Le scr ut in se dér oule à bullet in secr et . 
Résult at  : 1 abst ent ion 1 pour  9 cont r e. 
Le conseil municipal s’est  pr ononcé cont r e l’engagement  de pr océdur e simplif iée de 
modif icat ion du POS sur  la par celle N° 1351 emplacement  r éser vé. 
  

2.    Pr ogr amme de t r avaux f or est ier s ;  
Le conseil accept e des t r avaux en f onct ionnement  pour  une somme de 742€ soit  
887,43 € TTC  
  

3.   L’école du Bessat  appuyé par  la commune a f ait  une demande pour  par t iciper  au plan de 
développement  du numér ique dans les écoles r ur ales. Cet t e demande a ét é accor dée en 
f évr ier .  

Ce plan per met  aux écoles d’êt r e équipée en or dinat eur s por t ables, en  t ableaux blancs 
int er act if s et  en r essour ces numér iques. 
Le cout  est imé est  de 12 818 € et  apr ès les subvent ions plaf onnées à 9000 €, il r est er a à 
char ge de la commune 3818€.  



L’inst allat ion se f er a pendant  les vacances de Pâques et  l’enseignant e du cycle3 suivr a une 
f or mat ion à la suit e. 
  
4.   Pour  une f acilit é de gest ion la commune appr ouve la clôt ur e de la r égie pour  

l’encaissement  de la locat ion de la salle polyvalent e et  dor énavant  un t it r e de r ecet t e 
ser a émis à chaque encaissement .  
  

5.   I nt er vent ion de la commune suit e à la cat ast r ophe en Haït i ; 
Apr ès débat  sur  l’oppor t unit é d’accor der  une aide sur  des f onds publics,  
le conseil s’est  pr ononcé par  9 voix pour  et  2 abst ent ions sur  un don d’un de mont ant  de 
250€ ver sé  dans un f ond cr éer  par  le minist èr e des af f air es ét r angèr es. 

  
     6. Compt e r endu des commissions  
  

Ur banisme : 
-         Ter r ains de spor t  : une ent r epr ise a ét é choisi pour  le t er r assement , mais la qualit é du 

sable ne cor r espond pas à celle d’un t er r ain de spor t , donc une demande a ét é f ait e 
pour  pr ésent er  un devis sur  l’équipement  avec ce sable. 

I dem avec le lot  mét aller ie dont  les devis des 4 ent r epr ises sont  sensiblement  équivalent s, 
mais où l’une des ent r epr ises pr opose une opt ion avec un gr illage plus épais. Donc un nouveau 
devis est  demandé à t out es les ent r epr ises.  

-         Déplacement  de l’agence post ale à la mair ie : 
Une subvent ion va êt r e déposée pour  f inancer  les t r avaux en avr il.  
Le déménagement  pour r ait  se f air e cet  ét é. 

-         Nat ur a 2000 : Mme Thomas pr opr iét air e des t er r ains déboisés sur  la Madone a ét é 
cont act ée par  Mat hide Pant alacci r esponsable Nat ur a 2000 pour  que la commune 
achèt e ces t er r ains mais pour  l’heur e on n’a pas de nouvelles. Une par celle a ét é 
achet ée par  un par t iculier . 

-         Eoliennes sur  le t er r it oir e de la Communaut é de communes. 
Ce pr oj et  est  une r éf lexion de 4 années et  l ié aux obj ect if s de Gr enelle qui cor r espond 
aux r ègles des 3 X 20% : 

-Diminuer  de 20% les gaz à ef f et  de ser r e. 
-  Réduir e de 20% la consommat ion d’éner gie 
-  La par t  des éner gies r enouvelables doit  r epr ésent er  20% de la consommat ion 

éner gét ique. 

La Communaut é de communes a déj à ef f ect ué ou lancé d’aut r es pr oj et s : Des 
chauf f er ies à bois dans beaucoup de communes, une micr ocent r ale hydr o-élect r ique à 
Nohar et  (ent r e Bour g et  St  Sauveur ) d’une capacit é de 83 KW (consommat ion annuelle 
de 1000 f oyer s)…. 

 Le sit e ident if ié comme le plus pr opice est  dans  le bois de Taillar d sur  les communes de 
Bur dignes et  St  Sauveur  en r ue. 
 L’impact  paysager  est  à pr ior i accept able. 
 Le sit e est  éloigné de plus de 2 km des pr emièr es maisons.  
La dist r ibut ion élect r ique est  possible gr âce à la cent rale d’Annonay 



L’obj ect if  est  d’implant er  8 éoliennes de 2,5 MW 

Pour  plus d’inf or mat ion voir  le sit e de la Communaut é de communes des Mont s du Pilat  ; 

Vie locale  
        Pilat  pr opr e : dat es pr oposées les vendr edi 19(pour  l’école) et  samedi 20 mar s (pour  

t ous).  
Aucune dat e de r epli n’est  pr oposé ce j our  : vu : le WE de Pâques 3 avr il et  que les 3 WE 
suivant s sont  sur  les vacances de Pr int emps .Fr ançoise se char ge de cont act er  les 
associat ions, Annie le Par c du Pilat  pour  le mat ér iel et  la dif f usion médiat ique. 
  

        La r éunion pour  déf inir  les cr it èr es d’at t r ibut ion des places en cr èche(Planf oy) se 
t iendr a lundi 22 mar s 

        Le j our nal sor t ir a mi avr il : r éf lexion sur  la r elect ur e vu l’oubli de l’épicier  sur  le 
pr écédent   

        Le don du sang ne se déplace plus sur  le Bessat  , ni Tar ent aise car  moins de 40 
poches sont  collect ées. 

Voir ie 

On at t end le t r act eur  

On subit  des per t es : consommat ion de  140 m3 par  j our , c’est  t r op élevé. Un dossier  de 
subvent ion est  en cour s pour  inst aller  des compt eur s int er médiair es pour  localiser  les f uit es. 

Les dossier s DGE pour  les équipement s cinér air es et  spor t if s sont  complet s donc on peut  
commencer  les t r avaux. 

SI CTOM  

Philippe pr ésent e le r appor t  de la der nièr e r éunion : 
Le t onnage de la collect e diminue au pr of i du t r i select if  : c’est  bien ; Par  cont r e les 

gens sont  moins disciplinés et  on const at e plus de r ej et  au niveau du t r i sélect if . Pour  palier  à 
ces inconvénient s il est  pr oposé une sensibilisat ion en école pr imair e. Une t r oupe de t héât r e 
pr ésent er a un spect acle au CM2 . Le t ranspor t  ser ait  assur é par  les communes. 

Les habit ant s de Haut e Lour e paient  moins de r edevance de t axe d’or dur e ménagèr e, 
donc le pour cent age va êt r e diminué sur  les 3 ans à venir . 

Diver s 

Pr oblème d’ent r et ien du local su syndicat  d’init iat ive : La Com. com. pr opose 2 h par  
semaine pour  les locaux SI  et  espace Nor dique et  demande à la commune de pr endr e une 
per sonne du Bessat  cont r e r embour sement . Le pr oblème est  que la commune ut ilise au 
maximum ses employés communaux et  ne peut  pas embaucher  (une évent ualit é avec Chr yst elle 
Lacout ). I l f audr a r ediscut er  avec la Com com. 

Elabor at ion du planning des per manences des scr ut ins des 14 et  21 mar s. 
 


